

ABSTRAK

Syahril Sa'roni, NIM. 1540110102, dengan judul: Peran Pimpinan Anak Cabang (PAC) IPNU-IPPNU Karanganyar dalam Meneguhkan Semangat Dakwah Sosial di Masyarakat.

Penelitian ini dilaksanakan atas alasan sebagai bentuk bahan refleksi dan referensi pencegahan dampak globalisasi terhadap perubahan sosial remaja dan pelajar. Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan Bagaimana pelaksanaan kegiatan PAC IPNU-IPPNU Karanganyar dalam meneguhkan semangat dakwah sosial di masyarakat, Apa faktor penghambat dan pendukung pelaksanaan kegiatan PAC IPNU-IPPNU Karanganyar dalam meneguhkan semangat dakwah sosial di masyarakat.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif dengan jenis penelitian pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian lapangan (*field reseach*),. Kemudian, jenis penelitian lapangan (*field reseach*), yang peneliti gunakan adalah stady kasus observasi. Penelitian dilaksanakan di PAC IPNU-IPPNU Karanganyar dengan Subjek penelitian ini yaitu ketua PAC IPNU-IPPNU Karanganyar, Pengurus Harian PAC IPNU-IPPNU Karanganyar, Anggota PAC IPNU-IPPNU Karanganyar. Instrumen atau alat dalam penelitian ini adalah peneliti itu sendiri. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini, menggunakan beberapa teknik yaitu observasi, wawancara dan dokumentasi. Uji keabsahan data dalam penelitian ini menggunakan uji kredibilitas, triangulasi panjang pengamatan, peningkatan ketekunan dan *member check*. Teknik analisis data dalam penelitian ini peneliti menggunakan pengumpulan data, reduksi data, dan verifikasi.

Berdasarkan hasil penelitian, dapat disimpulkan bahwa: 1) pelaksanaan kegiatan PAC IPNU dan IPPNU Karanganyar dalam meneguhkan semangat dakwah sosial di masyarakat di aplikasikan dengan beberapa kegiatan yaitu materi aswaja, turba (turun bawah) ke ranting-ranting, selapanan, one day one juz dan tarling (tarwih keliling) 2) terdapat faktor penghambat dan pendukung pelaksanaan kegiatan PAC IPNU IPPNU Karanganyar dalam meneguhkan semangat dakwah sosial di masyarakat. Adapun faktor penghambatnya yaitu: komunikasi yang kurang baik antar pengurus dan anggota PAC IPNU-IPPNU Karanganyar, kedisiplinan pengurus dan anggota PAC IPNU-IPPNU Karanganyar, anggaran dana yang sulit dan keluarga. Sedangkan faktor pendukungnya yaitu: dorongan dari alumni, pembina, ketua NU, Muslimat NU, GP Anshor dan Fatayat, kelayaitasan dari para pengurus dan anggota PAC IPNU-IPPNU Karanganyar dan dukungan dari masyarakat.

Kata kunci: *Dakwah Sosial, PAC IPNU-IPPNU Karanganyar.*